La Jornada Sección: Política 2024-03-11 04:14:26

 303 cm^2

Página: 5

1/2

ENCABEZÓ TRES MÍTINES EN PUEBLA

Queremos tener al menos 30 millones de votos: Sheinbaum

GEORGINA SALDIERNA

ENVIADA

TEHUACÁN, PUE.

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, busca superar los 30 millones de votos que obtuvo el mandatario Andrés Manuel López Obrador.

"Queremos tener al menos los 30 millones de votos, aunque estamos trabajando para que sean todavía más", aseguró al encabezar en esta entidad tres mítines multitudinarios en Tehuacán, Tepeaca y Cholula, donde estuvo presente el candidato de Morena a la gubernatura, Alejando Armenta.

Sheinbaum recordó que aún no comienzan las campañas en esta entidad y si él subiera al templete sería multado por la autoridad electoral, de manera que acudió como ciudadano. Sin embargo, la sola mención del abanderado provocó aplausos y la consigna de "igobernador!"

"¡gobernador!, ¡gobernador!"
"De una vez les digo por qué va a ser el próximo gobernador Alejandro, nos vamos a poner de acuerdo para trabajar por Puebla", agregó la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Acompañada por candidatos a diputados y senadores como Ignacio Mier y Rosario Orozco, viuda del ex gobernador Miguel Armenta, resaltó que miles de voluntarios tocan cada casa en todo el país para informar de sus propuestas y los avances del jefe del Ejecutivo federal, además de convocar a una votación masiva. "Entonces está todo para cumplir el *plan C*".

En conferencia de prensa, Sheinbaum aludió a militantes que se quejan de haber sido desplazados por externos en las candidaturas, al enfatizar que hay fundadores del partido, pero no vencen en las encuestas, y hay otros que se acercaron hace seis o tres años que sí las ganan.

Expuso que las encuestas son una representación de lo que considera el pueblo y no puede ser que sólo se confíe en él hasta que los ejercicios demoscópicos les favorecen. Por otra parte, informó que la primera medida que tomará el 1º de octubre, cuando empiece el próximo gobierno, será enviar al Congreso una iniciativa de reforma constitucional que reconozca la igualdad sustantiva de las féminas, "pues voy a ser la primera mujer presidenta, pero además voy a ser una mujer aliada de las mujeres en el país".

La candidata de la coalición de Morena, PT y PVEM manifestó que una de sus prioridades será crear una República próspera y conectada con la construcción de carreteras, ferrocarriles de pasajeros y caminos rurales.

De esta manera, prometió que habrá tren entre México, Puebla y Veracruz, así como la ampliación de vías terrestres en la zona de la mixteca, lo que fue largamente aplaudido por sus seguidores.

En el décimo día de su campaña por la Presidencia, aseveró que Puebla será uno de los ejes principales para lograr conectar la República.

En el mitin realizado al pie de la pirámide de Cholula, la abanderada de Morena preguntó a los asistentes si le creían a una diputada española que declaró que México va al autoritarismo. La respuesta fue un no rotundo.

También resaltó que el movimiento de la Cuarta Transformación es el que ha luchado por la democracia y contra los fraudes electorales. "Ahora vamos por más democracia, más libertades y más justicia".





La Jornada Sección: Política 2024-03-11 04:14:26

 $303 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 5

2/2



▲ La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia recorrió Tehuacán, Tepeaca y Cholula en busca del voto de los poblanos. Foto *La Jornada*

